
2025.5.29�纯粹的玩品牌科技�致股东信�

致我们“纯粹的玩品牌科技”的各位股东：

这封信送到您⼿中，是在我们公司⸺杭州纯粹的玩品牌科技有限公司⸺于2025年5⽉28⽇正式启航

之际。

作为⼀个刚刚诞⽣的企业，我有义务向您，我们最早的信任者，坦诚地阐述我们的思考，以及我们打

算如何为您所托付的资本创造价值。

我的⽬标是，⽤⼀种我希望⾃⼰作为被动投资者时，企业的经营者也能与我沟通的⽅式来与您交流。

我们的航向：⼀个“新物种”的畅想�

在我们的项⽬官⽹（ccdw.xyz），我写下了这样的愿景：“创造并实践⼀种新的⼯作模式，探索企业

与员⼯之间的关系，以及⼈类与智能体之间的协作⽅式。为此，我会坚定地致⼒于构建能够持续学习

与进化的企业级⼈⼯智能系统。”

这听起来可能有些宏⼤，您或许会问：这具体要怎么实现呢？

我们的“三板斧”：AI如何驱动商业�

⼀家企业，说到底，⽆⾮做三件事：⼀是琢磨出点好东西；⼆是把这好东西卖出去，让市场认可；三

是把赚来的钱管好，让它发挥更⼤的价值。

作为⼀家品牌科技公司，我们打算挥舞起⼈⼯智能（AI）这把利器，从这三个根本点⼊⼿，去帮助那

些希望基业⻓⻘的企业。

• AI�设计：�我们希望⽤AI来辅助项⽬的策划、技术的研发乃⾄产品的打磨。想象⼀下，AI可以成为企
业不知疲倦的创意伙伴和研发加速器。

• AI�营销：�好产品也怕巷⼦深。我们将运⽤AI来帮助企业讲述动听的产品故事，培训他们的客⼾，最
终的⽬标是实实在在提升⼴告的转化效果。

• AI�⾦融：�我们将探索如何运⽤AI技术，更⾼效地管理企业的财务与审计⼯作，并助⼒企业在产业数
字⾦融的浪潮中升级。

我们最初的试验⽥：五个场景的深耕�

在过去的两个⽉⾥，经过反复斟酌，挑选了五个我们认为既典型⼜彼此关联的场景。



在未来相当⻓的⼀段时间⾥，公司将把主要精⼒投⼊到这五⽚“试验⽥”中，⼒求项⽬能够真正落地

⽣根：

1�乡村⺠宿的诗与远⽅：�如何让乡村旅游综合体活起来？如何把深⼭的⼟特产卖到海外？这⾥⾯⼤有

⽂章。

2�低空经济的翅膀：�直升⻜机、⽆⼈机这些“重器”，如何⾼效运营？这关乎安全，也关乎效益。�

3�制造业的智慧升级：�以新能源汽⻋零部件制造为例，如何提升⾼端装备的制造效率？产业链中的供

应链⾦融⼜该如何盘活？

4�⽂化娱乐的活⽔：�⽐如偶像经济中，⼀⾸歌、⼀场演出，背后那么多参与者，如何清晰、公平地分

账？版权运营⼤有可为。

5�教育的未来形态：�AI时代，我们的孩⼦如何学？我们⾃⼰如何持续成⻓？亲⼦教育、职业教育、学

科教育都需要新的答案。

或许您注意到了，这些⾏业有些共性：通常资产较重，对运营能⼒要求极⾼，⽤⼾体验⾄关重要，很

多时候消费者是为“情绪价值”买单，⽽且，它们⾛向海外市场的空间都⾮常⼴阔。

我们能提供的“弹药”：三类核⼼服务�

贯穿于所有这些场景的，是我们计划提供的三类核⼼服务：

1�“慧眼识珠”：�帮助企业识别⾃⾝的优质资产，把商业模式梳理清楚，真正搞懂⾃⼰的⽣意为何⽽

战，如何才能经营得更顺畅。

2�“数字赋能”：�协助企业完成数字化运营管理体系的搭建，特别是利⽤AI的强⼤能⼒来提升效率，

降低成本。

3�“资本活⽔”：�为企业提供投融资等财务服务，并在资本市场管理⽅⾯提供我们的⻅解。�

⽆论我们做什么，最终的⽬标只有⼀个：帮助企业利⽤科技的⼒量，让⾃⼰的品牌更加深⼊⼈⼼，更

加强⼤。

我们也会不遗余⼒地⽀持企业“出海”，⽆论是技术、销售还是⾦融服务，全球市场的机遇值得我们

共同去把握。

RWA：新瓶装旧酒，效率是王道�

谈到⾦融服务，就不能不提⼀个近来常被谈论的词：RWA（真实世界资产代币化）。�

在我看来，加密货币，就像⼏百年前的股票⼀样，本质上是⼀种在⾦融功能上更有效率的⼯具。再往

⼤了说，⽯油、电⼒、核武器，乃⾄我们今天热议的AI，它们都是新科技，也都是提升效率的⼯具，

本质并⽆不同。

我们相信，未来以RWA为代表的加密货币，会作为⼀种重要的⾦融⼿段，为各⾏各业赋能。公司将秉

持价值投资的理念，审慎地为企业提供RWA发⾏相关的服务。�



坦⽩说，我认为⽬前市场上还没有真正运营得⾮常成功的RWA项⽬，这意味着其中蕴藏着巨⼤的机

会。⼀个好的RWA项⽬，在我看来，需要具备⼏点苛刻的条件：�

• 其底层的真实世界资产，本⾝要有⾜够的吸引⼒，能让投资⼈愿意⻓期持有。

• RWA的运营⽅，必须是数字化的⾏家，要懂智能合约，懂IT架构，懂⾼可⽤性，因为RWA的价值很
⼤程度上建⽴在实时、透明的资产运营数据之上。

• RWA的投资者，最好也懂点AI，具备良好的学习能⼒，能够主动去解读运营数据并给出合理的估
值，同时还要能克制情绪波动，避免不理性的交易。

您看，这第⼀点可能就淘汰了90%的所谓资产；第⼆点，能满⾜的运营者恐怕⼜少了90%；⽽第三

点，合格的投资者可能在剩下的基础上再去掉99%。但这恰恰是机会所在。�

RWA作为⼀种营销⼯具，可以帮助公司更好地塑造品牌，更有效地销售产品，更稳健地管理资⾦。这

才是RWA的真正价值所在。�

我们的经营之道：“⼀⼈AI公司”的极致追求�

正如官⽹所⾔，我们的⽬标是成为⼀家“⼀⼈AI公司”。这意味着，我们将尽可能多地依赖AI智能体来

完成服务，努⼒从传统的办公思维、营销思维，转变为真正的⽤⼾思维、品牌思维。

基于此，公司将：

• 追求轻资产运营：�我们不打算购置⼤量固定资产。�

• 追求零库存：�我们希望避免库存积压带来的⻛险。�

• 追求零成本（理想状态）：�针对每⼀个项⽬，我们都倾向于按需租赁服务，并尽快完成商业闭环，
收到回款，全⼒维持公司健康的正向现⾦流。

因此，我们尽可能不直接购买资产，不建⽴库存，甚⾄在合规的前提下，审慎考虑雇佣员⼯的必要

性。

当然，即便采⽤租赁服务，我们也会仔细计算投⼊产出⽐（ROI），绝不会在价格虚⾼的服务商那⾥乱

花⼀分钱。

我必须承认，这在初期是⼀个⾮常理想化的⽬标。短期内，为了确保合规运营，⼀些基本的成本开⽀

是免不了的。⽐如我个⼈的薪酬、必要的差旅、杭州总部办公室的租赁与可能的简单装修，以及企业

合规所必需的财务费⽤等。

是的，就在⼏天前，我们在杭州市西湖区的云腾丝路中⼼租下了⼀个⼩⼩的办公室作为总部。坦率地

说，这更多是出于合规的考量。但既然租了下来，就不能让它闲置。我计划把它打造成⼀个多功能空

间，既可以是产品和理念的展⽰厅，也可以是临时办公、与朋友喝茶聊天，甚⾄开放收费午休⽚刻的

地⽅。



对您的承诺：透明与回报�

作为股东，您最关⼼的莫过于回报。对此，我有两点承诺：

1. �不损害股东利益：�这是我在官⽹写下的唯⼀原则，也是我经营这家公司的底线。�

2. �积极的回报：�我们不仅要不损害，更要努⼒创造回报。公司将尽⼒利⽤技术⼿段，为您提供运营

状况的报告。我个⼈的⼀个⼩⼩愿望是，未来不仅仅是⼀年⼀次的年报，⽽是希望您能通过AI技

术，随时随地了解到公司实时的运营状况。这是我努⼒的⽅向。�并且，我承诺，在公司实现盈利

后，每年会将公司净利润中不少于80%的部分⽤于分红。�

为了实现这⼀点，我会竭尽所能保持公司现⾦流的健康。我希望，从⼀开始这就是⼀家能够盈利的公

司。

我们的定位：⼀家“软件+”公司�

说了这么多，⽆论业务如何延展，我始终将这家公司定位为⼀家软件公司。“软件加⼀切”，我们希

望⽤软件和AI去赋能各⾏各业。�

更重要的是，希望我们的股东、未来的员⼯（如果有的话）、合作伙伴以及最重要的客⼾，都能在这

个过程中“玩得开⼼”，体验到科技带来的纯粹乐趣和价值。

感谢各位股东在公司初创之际给予的信任与⽀持，我计划每年⾄少与⼤家相聚⼀次，当⾯交流我们的

进展与困惑。

华中科技⼤学的李培根院⼠曾提出“低调奋进”的理念，我深以为然。外界可能⼀时看不懂我们在做

什么，这容易引发各种误读，甚⾄带来不必要的⿇烦。因此，我恳请⼤家在对外沟通时保持⼀份低

调，避免过度宣传。所有关于公司的官⽅信息，都将通过我们的官⽹�（https://ccdw.xyz）统⼀发布。�

英伟达的⻩仁勋先⽣曾多次提到：那些不被⼤多数⼈相信的事物，往往不会有太多的竞争。我承认，

我们选择的是⼀条颇具挑战的赛道。但我坚信，不被理解只是暂时的。随着公司的发展，随着我们⼀

个个真实项⽬的落地和成功，会有越来越多的⼈理解我们正在做的事情，理解“纯粹的玩”背后的严

肃思考和⻓远价值。

期待未来，我们能⽤⼀个个真实发⽣的故事，来向所有⼈证明今天的选择是值得的。

执⾏董事、总经理

杨裕欣��

2025年5⽉29⽇�

https://ccdw.xyz/

